



## 北上川クリーン大作戦!



河川調査船ゆはずからゴミ拾い

4月29日(土)、「第27回 北上川クリーン大作戦!」が行われました。(川崎防災ステーションからユー・エス採石場付近まで)計39名の参加者が、調査船ゆはず、ゴムボート、長正丸の計6艇に乗り込み、木に巻き付いたゴミや川岸のゴミなどを拾い集めました。

今回のクリーン大作戦では計150kgものゴミが回収され、北上川の美化に貢献して頂きました。参加して頂いた皆様、大変ありがとうございました。

(主催 NPO法人北上川サポート協会)



狭い場所のゴミはゴムボートで取りました



浅瀬のゴミは長正丸で取りました



収集したゴミ軽トラ1台分

## 堤防徒歩点検実施

これから出水時期を迎えるにあたり、河川管理施設の監視強化を目的に、徒歩による目視点検を実施しています。5/10(水)は一関遊水地の第1小堤を点検しました。大きな異常箇所は有りませんでした。



湿润箇所の計測状況

◆◆編集後記◆◆ 一関遊水地では、田植えの最盛期を迎えあちらこちらで朝早くから農家の皆さんが農作業に行っています。私の家でも今週末田植えです。農機具の取扱いには十分注意して事故の無いように行って下さい。(Y)



## 胸に刻もう

## 『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～